

Dr. Andreas Schlatter

Mitglied des Verwaltungsrates

Andreas Schlatter (1966) ist seit 2020 Mitglied des Verwaltungsrates der Finma.

Andreas Schlatter hat 1994 an der ETH Zürich in Mathematik promoviert und war von 1994-96 Mitglied der mathematischen Fakultät der Princeton University.

1997 begann Andreas Schlatter seine Laufbahn im Asset Management der heutigen UBS AG. Nach verschiedenen Stationen im Client Relationship Management und der begleitenden Ausbildung zum Finanzanalytiker wurde er 2009 zum Leiter der Region Schweiz des Asset Managements ernannt. In dieser Rolle war er unter anderem auch verantwortlich für die Anlagefonds in der Region EMEA und war Mitglied sowohl des Executive Committee der Asset Management Division als auch der Geschäftsleitung Schweiz der UBS. 2014-2016 übernahm er die Rolle des Global Head of Distribution für die Asset Management Division.

Andreas Schlatter präsierte während 10 Jahren die Kommission für Asset Management von Swiss Banking und war Mitglied der Eidgenössischen BVG Kommission.

Seit 2016 ist er hauptberuflich Mitglied verschiedener Verwaltungsräte ausserhalb der Finanzindustrie.

Laufende Mandate

Seit 2016 Präsident der EMERAN AG Investment & Consulting

Seit 2016 Verwaltungsrat der Wolfram AG, Aarau

Seit 2017 Mitglied des Verwaltungsrates der MDPI Publishing AG, Basel